
本报讯（通讯员 王磊 记者
杨晓莉）根据主题教育安排，日
前，市人大常委会党组举行“践行
嘱托建功‘好地方’”大讨论。市
人大常委会主任、党组书记张秋
红主持会议，市人大常委会副主
任、党组副书记赵广华，市人大常
委会副主任、党组成员李生参加
会议，市人大常委会副主任王薇
列席会议。

会上，张秋红、赵广华、李生、
王薇、金晓云等同志紧密联系人
大岗位职责和工作实际，围绕

“‘好地方’好在哪、短板在哪，如
何让‘好地方’好上加好、越来越
好，我为‘好地方’发展能做什么”
三个方面，谈“怎么学”的思想感
悟、“怎么办”的奋进目标、“怎么
看”的短板问题、“怎么干”的思路
谋划。市人大常委会副主任、党
组成员潘建奇作书面交流。

张秋红要求，要坚持党的全
面领导，对照习近平新时代中国
特色社会主义思想，围绕总书记

在江苏考察时“四个走在前”“四
个新”的重要指示精神，始终与市
委同频共振、同向同行，做到政治
站位再提升、制度保障再夯实、服
务中心再加力。要坚持正确有效
监督，把监督工作做得更实，从

“大而全”到“少而精”，科学精准
选题；从“点到为止”到“改好为
止”，落实全程跟踪；从“单一监
督”到“联动监督”，增强监督合
力。要坚持以人民为中心，推动
全过程人民民主实践基地从建成
建好向管用实用迈进，推动民生
实事从“为民做主”到“由民做主”
转变，推动建议办理从“答复满
意”向“落实满意”改进。

张秋红强调，要把“四下基层”
作为主题教育重要抓手，不折不扣
完成主题教育各项重点任务。同
时，要统筹抓好年底各项工作，高
质量完成人大全年目标任务，科学
谋划明年人大工作，为把“好地方”
扬州建设得好上加好、越来越好贡
献人大智慧和力量。
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本报讯（通讯员 韩倩玮 记
者 孔令玲）记者近日从市工信局
了解到，10月份，全市工业平稳运
行，工业经济回暖向好，当月全市
工业开票销售125亿元，同比增
长9.5%。1至10月份，全市实时
工业开票销售实现1084.1亿元，
同比增长3.7%；规上工业增加值
增幅 8.9%，增幅位列扬州 7 县
（市、区）第2。

工业经济指标回升离不开经
济运行的精准调度。今年以来，
我市锚定全年工业开票销售、工
业投资、规上工业产值等工业经
济主要指标站稳扬州第一方阵目
标不动摇，聚焦指标考核目标对
标找差，高度关注在四季度投产
的新增长点达效情况，确保如期
释放增量，加强预警预判。同时，

深入贯彻《高邮市经济运行调度
工作规则》，月度下达主要经济指
标提示单，紧扣重点板块、重点企
业、重点项目，强化走访调度、总
部经济指标协调，进一步挖存量、
扩增量、控减量。

为强化投资类指标推进，我
市建立台账，对所有在库项目进
行逐一对接，细分到月、细分到项
目具体完成投资额，并加强重点
企业工业投资等重点指标统计工
作指导，发挥重特大项目对投资
指标的支撑引领作用。同时，定
期走访调研乡镇（园区），通过压
实责任，逐一调度，逐一排查，准
确掌握投资新开工项目动态，提
高工业投资项目实在度，切实保
障开工项目投资及时转化为投资
数据。

我市还打造服务队伍专班，
加大帮办代办力度，做好工作指
导，对企业反映的急难愁盼问题，
顶格协调、顶格落实、顶格解决。
特别在项目立项、节能审查、环评
批复等各项开工前置手续办理和
列统各项文件资料搜集方面，市
工信局提前介入、主动服务，加快
项目开工步伐。对在库项目较少
的乡镇（园区），市工信局加大中
小项目的“挖掘”，对所有规上工
业企业开展一轮技改项目对接，
对投资在500万元以上的，一律
纳入技改项目库，全面反映全市
工业项目投资实绩。

10月份全市工业经济回暖向好
当月工业开票销售125亿元，同比增长9.5%

27日凌晨五时，月亮还高高地挂在高邮湖的上空，副市长周启泉率市政府办、市文旅集团相
关负责人沿湖寻找高邮最美日出，对高邮湖旅游资源进行调研。一行人沿湖经过郭集、送桥一直
到菱塘张庄附近……功夫不负有心人，终于看到一轮红日从天际冉冉升起，大家纷纷用手机、相
机记录下这一美好瞬间。 夏在祥 摄

本报讯（通讯员 张杰 记者 翁
正倩）22日至23日,高邮高新区通
用机场项目申请报告评估会召开。
副市长赵国祥参加会议。

会前，专家评估组、建设单位、
设计单位等对高邮高新区通用机场
项目场址进行现场实地勘查，通过
讨论形成专家组意见。会议听取了
建设单位对高邮高新区通用机场项
目的建设背景和基本情况的介绍、
设计单位对项目申请报告编制情况
的介绍，与会专家组还就高邮高新
区通用机场新建项目建设的可行性
和必要性、平面规划布局、建设内容
及规模等内容进行了评审，对报告
提出了修改意见和建议。

赵国祥在致辞中表示，高邮市
委、市政府将通用机场建设和通航

产业发展作为头等大事，倾注力量
予以切实推进。高邮一定充分听
取专家和领导们的意见，以高标
准、严要求建设好通用机场，采用
市场化思维运营好机场、培育好通
航产业，努力建成扬州市通用航空
运营服务中心、苏中航空特色文旅
与培训基地、长三角航空配套产业
重要基地。

据了解，高邮高新区通用机场
选址位于高邮高新区的黄圩场址，
为地区级A1类生产服务型通用机
场，以生产作业和消费服务为主导
功能，重点服务于扬州航空产业发
展，兼顾应急救援、气象探测、城市
消防等通用航空功能，以及部分通
用飞机试飞飞行和通用航空器销
售、托管、维修、租赁等航空服务。

高邮高新区通用机场项目申请报告评估会召开

本报讯（通讯员 张笛 记者
杨晓莉）27日，市十六届人大常委
会召开第十二次会议。市人大常
委会主任张秋红参加会议并讲
话。市人大常委会副主任赵广
华、潘建奇、李生、王薇参加会
议。市委常委、常务副市长李深
红，副市长周启泉列席会议。

会议听取市政府关于 2022
年度市级预算执行和其他财政收
支审计查出问题整改情况的汇
报；听取市政府关于招商引资全
市“一盘棋”工作推进情况汇报和
市人大常委会调查组相应的调查
报告；听取市政府关于全市金融
工作情况的汇报；审议通过市人
大常委会《关于召开市十六届人
大三次会议的决定》；听取部分扬
州市人大代表履职情况报告并开
展满意度测评；审议市政府关于
贯彻落实市人大常委会《关于

2022年度环境状况和环境保护目
标完成情况汇报的审议意见》的
书面汇报；审议市政府关于贯彻
落实市人大常委会《关于2022年
度市本级财政预算执行和其他财
政收支情况审计工作报告的审议
意见》的书面汇报；审议市法院关
于贯彻落实市人大常委会《关于
市人民法院执行工作情况报告的
审议意见》的书面汇报；通过有关
辞职事项。

关于审计查出问题整改情况
汇报，张秋红要求，要压实审计整
改主体责任，增强审计整改工作
的严肃性、时效性和协同性；要突
出审计监督重点部位，督促相关
部位强化监管、建章立制；要抓好
审计问题源头治理，彻底解决屡
审屡犯问题；要强化审计结果转
化应用，运用审计监督结果，延伸
人大监督触角。

关于招商引资“一盘棋”工
作，张秋红要求，要凝聚思想共
识，构建“一盘棋”，凝聚共谋发展
新合力；要打通体制机制，激活

“一盘棋”，形成信息共享、优势互
补、园区共建、互促共赢的良好氛
围；要强化服务保障，下好“一盘
棋”，根据不同项目合理配置资
源，推进项目早开工、早竣工、早
投产，并打造一支精干专业的招
商队伍。

关于金融工作的报告，张秋
红建议市政府，要做大现代金融
服务业规模，增强金融业整体实
力，确保我市信贷投放规模稳中
有进；要加大金融支持实体经济
力度，更大力度支持制造业和重
大项目建设，推进重点产业强链
补链延链；要强化金融监管防范
化解风险，切实维护好全市金融
生态环境。

关于市十六届人大三次会议
筹备工作，张秋红要求，要从紧、
从严、从细做好各项准备工作，高
质量起草会议文件、高标准做好
会务工作、高水平组织代表活动。

市十六届人大常委会第十二次会议召开

本报讯（记者翁正倩）根据主
题教育安排，近日，市政协党组举
行“践行嘱托建功‘好地方’”大讨
论。市政协主席、党组书记徐永
宝主持会议。市政协领导张贵
龙、钱富强、张拥军、孙禹文、林恩
茂出席会议。

会上，与会人员围绕“‘好地
方’好在哪里、有什么不足”“如
何让‘好地方’好上加好、越来越
好”“我为‘好地方’发展能做什
么”三个方面，联系我市发展实
际，结合个人职责和分管领域，
畅谈思想认识，交流心得体会，
并提出具体的意见和建议。

徐永宝在讲话中指出，此次
讨论，大家结合所学所获和工作
实际作了交流发言，站位高、思
考深，大家谈认识、讲感受、谋对

策、话发展，发人深省。
徐永宝表示，大家要继续深

化主题教育理论武装，把学习成
果转化为做好工作的强大动力，
努力在以学铸魂、以学增智、以
学正风、以学促干方面取得实实
在在的成效。要示范引领，把强
化理论学习、大兴调查研究作为
攻坚破难的关键抓手，为“强富
美高”新高邮现代化建设贡献政
协力量。要注重方法，强化实践
导向、问题导向，找问题要抓住
要害，树标杆要高点定位，定措
施要务实管用，抓落实要动真碰
硬。要务求实效，以维护群众利
益和经济社会发展大局需要为
导向，真正做到出实招、谋实效，
推动解决一批发展所需、改革所
急、基层所盼、民心所向的问题。
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